



Nueva beca para alumnos universitarios con rendimiento deportivo y académico excelentes

16/07/2024

La nueva beca de excelencia académico-deportiva busca premiar a los universitarios madrileños que han obtenido unos resultados deportivos y académicos brillantes y se suma a la beca ya existente desde el año 2002 en la Comunidad de Madrid; la beca de excelencia académica.

La beca de excelencia académico-deportiva premiará el esfuerzo deportivo y académico de los alumnos matriculados en la Comunidad de Madrid en estudios oficiales de grado y enseñanzas artísticas superiores, tanto para estudiantes que inicien estudios como para aquellos que ya se encuentren matriculados en la universidad.

En la convocatoria se fijarán los requisitos mínimos referidos tanto a resultados deportivos como a calificaciones académicas que se deberán acreditar para poder solicitar a la beca.

Se dispone de un presupuesto de 525.000 €, que será repartido en 250 becas de 2.100 €. 80 becas se reservarán para alumnos de nuevo ingreso y 170 para alumnos ya matriculados.

El pasado 20 de mayo de 2024 se publicaron en el BOCM las [bases reguladoras](#) de ambas becas. El plazo de solicitud para la beca de excelencia académico-deportiva está previsto para el mes de septiembre de 2024 y el de la beca de excelencia académica en enero de 2025.

Más información, próximamente en c.madrid/universidades.